
拡
が
り
続
け
る
反
対
世
論

国
会
事
務
所
も
注
目

９
月
２
日
、
東
京
選
出

で
初
の
国
土
交
通
委
員
会

に
所
属
し
た
山
添
拓
参
院

議
員
ら
国
会
議
員
と
、
運

動
団
体
の
住
民
・
地
方
議

員
と
の
懇
談
会
が
行
わ
れ

ま
し
た
。
品
川
は
じ
め
北
、

板
橋
、
荒
川
、
小
金
井
、

外
環
の
２
、
な
ど
、
都
内

各
地
で
住
民
同
意
を
得
ら

れ
な
い
道
路
計
画
が
地
域

の
絆
と
居
住
権
、
環
境
を

脅
か
し
て
い
る
状
況
が
次
々

と
出
さ
れ
ま
し
た
。

新
知
事
は
公
約
通
り
、

立
ち
止
ま
っ
て
検
証
を

６
日
に
は
、
全
都
連
絡

会
が
小
池
都
知
事
宛
に

「
い
っ
た
ん
立
ち
止
ま
っ

て
検
証
を
行
い
、
計
画
を

中
止
す
る
よ
う
」
と
要
請

し
、
品
川
か
ら
も
住
民
６

名
が
参
加
し
ま
し
た
。

小
池
新
都
知
事
は
候
補

者
時
、
住
民
団
体
の
公
開

ア
ン
ケ
ー
ト
に
「
『
都
民

が
決
め
る
。
都
民
と
進
め

る
。
』
と
の
基
本
姿
勢
を

お
示
し
い
た
し
ま
し
た
…

東
京
都
の
道
路
行
政
に
お

い
て
も
徹
底
し
て
ま
い
り

た
い
」
「
大
昔
に
決
め
た

都
市
計
画
に
つ
い
て
は
、

大
胆
に
見
直
し
を
図
っ
て

い
る
例
も
あ
り
、
先
進
事

例
を
参
考
に
東
京
都
の
道

路
行
政
に
ど
の
よ
う
に
反

映
で
き
る
の
か
検

討
を
進
め
た
い
」

と
回
答
し
て
い
ま

し
た
。
正
論
で
す
。

公
約
の
履
行
が
強

く
求
め
ら
れ
て
い

ま
す
。

30回目を迎え東京で行わ

れた高齢者大会に初参加。

老人福祉法の制定を契機に

始まった運動は、若者の未

来にとっても意義ある事だ

と学ぶことができました。

日本共産党 区議会議員

JapaneseCommunistParty
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ニュースへのご感想
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住
民
を
追
い
出
し
、
地
域
を
壊
す
道
路
を
「
防
災
」
だ
と
ゴ
リ
押
し
し
計
８
百
億
円
も

の
税
金
投
入
。
補
助
29
号
線
・
放
射
２
号
線
（
都
道
）
な
ど
特
定
整
備
路
線
の
住
民
反

対
運
動
が
続
き
、
行
政
と
の
矛
盾
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
「
都
民
フ
ァ
ー
ス
ト
」
「
住

宅
の
耐
震
化
を
加
速
さ
せ
る
」
と
掲
げ
当
選
し
た
新
知
事
の
態
度
も
問
わ
れ
て
い
ま
す
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

（上）山添参院
議員との懇談を
報じる東京民報
記事。（下）道
路撤回求め毎月
続けられている
区役所前での昼
休み宣伝（9/6）



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818（控室）

もしくは 3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日
午後6:30～8:30は
弁護士を迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

いずれも会場は【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

次回は

9/20（火）

安 藤 た い 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

毎週火曜日
午後１時～夜５時は

生活相談会

生活、医療、

介護、保育、住宅、

マンション紛争、

労働相談など、まずはお気軽

にご相談ください

◆品川生活と健康を守る会54回総会に参加

品川の共産党を代表し、白石たみお都議

が挨拶しました。東京都「守る会」は、17

年間凍結されたままの都営住宅の新規建設

を求める署名に1年かけて取り組み、小池新

知事に提出するそうです。（9/11）

◆白石たみお都議が大崎で

街頭都政報告

築地市場問題、保育園と特養待機

問題、羽田新ルート問題について訴

え。今月から始まる都議会での奮闘

を誓いました。

大崎駅西口に

は地域の方も

集まり聴き入っ

ていました。

（9/10）

◆白石たみお都議の結婚祝う会

スクエア荏原での手作りの会に、

都議団、小池書記局長や吉良参議院議員

などもお祝いに駆けつけました（9/4）

９月18日（日）10～12時
荏原第５区民集会所・第３集会室

（二葉1-1-2 東急 下神明駅の目の前）

＊保育士・看護師・調理師も参加予定、

お子さんとご一緒にご参加下さい。

【主催】子どもに格差のない豊かな

保育を求める品川実行委員会


